Belgrano 269 – Te: 4223113





## "RACISMO, ODIO E INTOLERANCIA EN INTERNET"

La conexión entre el discurso de la intolerancia y los crímenes de odio es una evidencia y hoy día podemos observar como se ha consolidado un clima preocupante de normalización de "sites" de intolerancia en webs, blogs, foros, chats o en "newsgroups".

Es un hecho. Un paseo por los blogs y webs racistas y podremos comprobar cómo organizaciones neonazis y extremistas usan internet para la negación del Holocausto, para distribución de su propaganda y para incitación al delito de odio.

El CiberOdio crea un clima que normaliza la intolerancia, la violencia y el crimen hacia inmigrantes, sin techo, homosexuales, musulmanes, judíos, gitanos, afro-descendientes y de todo ser humano que no encaje en la perspectiva "etnocentrista".

La xenofobia se muestr a de manera creciente en el internet. La actividad racista en internet busca denodadamente conectar con los más jóvenes y para ello se centra en las "redes sociales" que precisamente su expansión, junto a YouTube, ha posibilitado que la red 2.0 sea un refugio de la intolerancia extremista.

El Negacionismo también tiene un lugar en las redes sociales y en las webs del odio. Según los neonazis el Holocausto no existió y los campos de exterminio eran un modelo de convivencia.

También los ultras del futbol a nivel mundial que también tienen su espacio, donde los principales grupos se encuentran en facebook, o en sus propias webs con mensajes y proclamas, en muchos casos amenazantes.

Desde internet se distribuyen materiales, se comercializa la música del odio, prendas de vestir impulsando modas ultras y neonazis e incluso en algunas webs se comercializan armas de diverso tipo.

En conclusión, el lado oscuro de Internet, reúne la peor información que podemos imaginar; pornografía infantil, contenidos considerados delictivos que incitan a la violencia, el racismo, la xenofobia, el terrorismo, la pedofilia, el consumo de drogas, participar en ritos satánicos y en sectas ilegales, etc.

Los primeros riesgos se pueden subsanar aprendiendo buenas técnicas para buscar la información y valorarla con juicio crítico, así como adquiriendo hábitos de trabajo en Internet que limiten la tendencia a la dispersión al buscar contenidos.

Como esto afecta sobre todo a los más jóvenes, exige una adecuada respuesta por parte de padres y educadores mediante la instalación de programas de protección en los ordenadores que limiten el acceso a determinadas páginas web y alertando a los niños y jóvenes sobre estos riesgos, explicándoles de manera adecuada a su edad las razones. Entendemos que los medios de comunicación social también deberían alertar a los ciudadanos en general sobre las páginas web con contenidos ilegales y sobre la conveniencia de denunciarlas.



Belgrano 269 – Te: 4223113





El Estado debería investigar y perseguir en cualquier ámbito, los hechos criminales de odio, discriminación y de violencia basados en prejuicios raciales, étnicos, religiosos o de cualquier otro tipo y utilizar en su totalidad los instrumentos legales, además deberían establecer o promover programas educativos destinados a niños y jóvenes acerca de las expresiones motivadas en prejuicios racistas, xenófobos, anti-semitas o de cualquier otro tipo que ellos podrían encontrar en Internet, e incluir entre los planes de estudio de las escuelas formación acerca del lenguaje de los medios de comunicación.

Prof. Alejandra Farneti y María José Barciocco

## □ FUENTE DE INFORMACIÓN:

<u>http://www.educatolerancia.com/wp-content/uploads/2016/12/Informe-Racismo-Odio-e-Intolerancia-en-Internet.pdf</u>

<u>https://www.lainformacion.com/asuntos-sociales/racismo-prolifera-normaliza-internetestudio 0 937407165.html</u>

https://www.clarin.com/deportes/racismo-internet 0 HJNZAwigAKx.html

https://www.universidadviu.com/racismo-internet-webs-redes-sociales/